Acude Clara Brugada al IPN

SELENE VELASCO

REF**Ö**RMA

La candidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX por Morena, Clara Brugada, realizó campaña en el Instituto Politécnico Nacional (IPN).

Ayer, en la sede de estudios superiores la morenista prometió otra vez que, de ganar la elección el 2 de junio, se eliminaría el examen con el que la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (Comipems) evalúa el aprendizaje de quienes buscan ingresar al nivel medio superior y les asigna una escuela pública.

También prometió que si es electa se crearían más becas, aunque no informó cómo se evaluaría a los estudiantes sin el examen de Comipems o presupuestos estimados para cubrir los montos que representen las becas.

Brugada dijo que se darían becas de transporte público a universitarios; dinero por cumplir 25 años de edad y apoyos en especie para proyectos colectivos como jóvenes autogestivos.

Habló sobre crear un programa de salud mental y emocional en todas las escuelas de la Ciudad y contra la eliminación de la violencia en contra de las mujeres.

Acerca de este tema, Brugada no brindó detalles de cómo se lograría o el presupuesto o planes necesarios. Dijo que se crearía una defensoría social de las mujeres

y un programa para atención casa por casa en apoyo a este sector.

La ex Alcaldesa de Iztapalapa añadió que si gana requeriría a la institución para aumentar el número de cámaras en la Ciudad de México.

"Necesito al Instituto Politécnico para trabajar con tecnología en estos temas", expresó.

En el evento también estuvo en acto de campaña la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.



La candidata de Morena, Clara Brugada, se reunió con estudiantes del IPN.



2024-04-08

Salomón Chertorivski propone recuperar el Seguro Popular

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-propone-recuperar-el-seguro-popular/

Al presentar sus propuestas en materia de salud, el candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, planteó la necesidad de recuperar el tradicional sistema local, para que opere nuevamente el Seguro Popular en la capital y el país en general.

El abanderado naranja expuso que tras la eliminación del Seguro Popular del sistema de abasto de medicamentos y aunado a la pandemia, la salud de los y las mexicanas empeoró significativamente.

"La capital entregó a la federación su sistema de salud", manifestó en un acto público, organizado afuera del Hospital General La Villa, donde presentó sus propuestas, en el marco del Día Mundial de la Salud.

También lee "Promoveré el deporte desde la infancia": Chertorivski

Al calificar de invento el actual sistema IMSS-Bienestar, Chertorivski refirió que con el rescate de los servicios de Salud de la Ciudad de México, la administración capitalina recuperaría los 6 mil millones de pesos que el Gobierno capitalino actual decidió regalar a la Federación.

Además de la salida del IMSS-Bienestar, las propuestas del candidato emecista en la materia consisten en implementar la salud preventiva; el programa primeros mil días; la digitalización de los servicios; un sistema único hospitalario y la muerte digna sin dolor.

"Vamos a legislar y vamos a lograr que en esta ciudad de derechos la muerta digna sin dolor sea una realidad", sostuvo Chertoriyski.

LL

2024-04-08

"Si hay un Cártel en esta Ciudad está en las oficinas de Batres": Taboada responde a Sheinbaum

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/si-hay-un-cartel-en-esta-ciudad-esta-en-las-oficinas-de-batres-taboada-responde-a-sh einbaum/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X La CDMX, Santiago Taboada, descartó encabezar el llamado Cártel Inmobiliario, como la aseguró la abanderada a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, durante el debate presidencial.

Asimismo, dejó claro que el único cártel está en la oficina de Martí Batres, y que en Morena están muy nerviosos porque saben que van a perder la Ciudad.

"No me han podido comprobar absolutamente nada, tan desesperados están de perder la Ciudad que hasta fuimos tema del debate presidencial. Se los digo aquí y se los he dicho durante dos años: ni su Fiscalía, ni sus unidades, ni su Gobierno, ni su aparato me han podido comprobar nada. Si hay un Cártel en esta Ciudad está en las oficinas de Martí Batres", sostuvo al encabezar la pega de microperforados en unidades del transporte público en el paradero del Metro CU.

Asimismo, sostuvo que en Morena están muy nerviosos, entre otras cosas, porque ha sostenido reuniones con líderes transportistas de Coyoacán y de toda la Ciudad, quienes han sido amedrentados, llamados Cartel del Transporte y que han sido amenazados conque les van a quitar sus rutas "estén serenos, ya se van, ya faltan menos de 50 días".

Subrayó que Claudia Sheinbaum busca meterse en la elección de la Ciudad porque Clara Brugada no despega "ni ya va despegar, desde el inicio de los dije, en esta elección solo hay una opción de cambio y esa opción de cambio es Santiago Taboada".

En este sentido, calificó como irrisorio los gastos de campaña que reporta Clara Brugada por la colocación de propaganda en vía pública.

"Nosotros no vamos a simular, nosotros vamos a reportar el gasto al Instituto Nacional Electoral. Es de risa, es una burla para la gente de esta Ciudad que quien aspire a gobernar la Ciudad con lo que tiene que ver con los gastos de campaña, por eso así como se les cayó el Metro, se les va a caer su candidatura", subrayó.

El abanderado a la Jefatura de Gobierno estuvo acompañado de Giovanni Gutiérrez, quien busca la reelección en Coyoacán, y aprovechó su presencia en este paradero para reiterar su propuesta de desaparecer al Instituto de Verificación Administrativa (Invea).

"El Invea ha servido para lastimar al transporte, para lastimar a los taxistas, para lastimar al comercio establecido en esta Ciudad, porque precisamente es en las quincenas, los días más importantes de venta, cuando llega el Invea a quererlos clausurar e inhabilitar, esas son facultades que le vamos a dejar a los alcaldes", apuntó Taboada.

Durante esta pega, ambos candidatos recibieron saludos y el respaldo de transportistas.

ss/rmlgv

2024-04-08

Taboada promete desaparecer el Invea

Autor: Iván Mejía

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-promete-desaparecer-el-invea/1645409

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición "Va x la CDMX", Santiago Taboada, informó que de ganar en las próximas elecciones, desaparecerá al Instituto de Verificación Administrativa (Invea).

Te recomendamos leer: Taboada: 'El 2 de junio vamos a ganar Magdalena Contreras y vamos a dar la ciudad'

Esto tras argumentar que dicho organismo, se ha dedicado sistemáticamente a lastimar al transporte público, taxistas, comercio establecido, entre otros sectores.

"Muchos nos han dicho que son las quincenas, prácticamente los días más importantes donde llega el INVEA a quererlos clausurar, esas son facultades que les vamos a dejar a los alcaldes, esas son facultades como por ejemplo, la verificación que debe de tener un gobierno. Yo no los tuve y lo voy hacer ahora de la mano de Giovani y de muchos más alcaldes que vamos a obtener el triunfo el 2 de junio", explicó.

Durante un recorrido en el CETRAM Universidad, los transportistas mostraron su apoyo a Taboada y denunciaron que sus compañeros del CETRAM Mixcoac estaban siendo amedrentados por trabajadores del INVEA, al mismo tiempo que el abanderado del PAN, PRI y PRD se encontraba pegando propaganda en las unidades.

"Se enteró el INVEA que estamos apoyando a Santiago Taboada aquí en el Metro Universidad y nos dejaron llegar aproximadamente unos 10 personajes del INVEA y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de los de patrullas negras afuera del Metro Mixcoac", expuso un operador de la ruta 57.

Aseguraron que tienen su documentación en regla; sin embargo, lamentaron el acoso que sufren por parte del INVEA.

"Nos mandan a amedrentar, quitándonos nuestra libre expresión porque es una libre expresión con el color que nosotros elijamos ir (..) las represalias que van a tomar es llevarnos al depósito, porque van a buscar cualquier motivo, cualquier cosita y como ahorita ellos tienen el poder, pues desgraciadamente nos tienen sometidos y nos quieren someter a un color que ellos quieren que apoyemos", indicó.

El candidato de la coalición "Va X La CDMX" señaló que seguirá trabajando de la mano con todos aquellos que se sumen al proyecto, el cual, resultará ganador y refrendará el triunfo el próximo 2 de junio en las alcaldías donde gobernó la alianza, tal es el caso de Coyoacán con Giovani Gutiérrez.

LDH



La Razón de México Sección: Ciudad 2024-04-09 03:23:26

 $28 \, \mathrm{cm}^2$

Página: 18

1/1

TABOADA REVIRA A SHEINBAUM

El candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, reaccionó a las declaraciones de Claudia Sheinbaum en el debate

presidencial sobre el Cártel Inmobiliario. "Si hay un cartel, está en las oficinas de Batres", dijo.





Página: 23

ASEGURA QUE ES PORQUE APOYAN SU CAMPAÑA

Taboada: gobierno local amenaza a transportistas

PATRICIA RAMÍREZ
El candidato acusa a
Morena de desesperación
e insinúa que esto forma
parte de una estrategia
para desacreditarlo

l candidato de la coalición PRI, PAN, PRD a la jefatura de gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina, denunció que autoridades del gobierno capitalino han estado amedrentando a grupos de transportistas que intentan reunirse con él en los últimos días.

Durante un recorrido por el Centro de Transferencia Modal Universidad, un grupo de choferes acusó que sus compañeros del Cetram Mixcoac estaban siendo amedrentados por trabajadores del Invea, al mismo tiempo que el abanderado del PAN, PRI y PRD se encontraba pegando propaganda en las unidades.

"Estamos con Giovani, con líderes transportistas de aquí de Coyoacán y de toda la Ciudad de México, quienes en las últimas semanas han sido amedrentados, llamandolos cártel del transporte", dijo.

El aspirante de la coalición Va X La CDMX, señaló que Morena está tan desesperada de perder las elecciones que hasta fue mencionado en el debate presidencial. "Ni su Fiscalía, ni sus unidades, ni su gobierno, ni el aparato han podido comprobar nada; si hay un cártel en esta ciudad es en las oficinas de Martí Batres... El cinismo de Claudia Sheinbaum, de quererse meter a la elección, al ver que Clara no va a despegar, le vamos a ganar. En esta elección sólo hay una opción de cambio y esa opción de cambio es Santiago Taboada", destacó.

Acompañado de Giovani Gutiérrez, candidato de la alianza a la alcaldía Co-yoacán, así como de Patricia Ruano, líder de transportistas, Taboada aseguró que durante las últimas semanas, operadores y líderes de este sector han sido amenazados.

En este marco, reiteró que una vez en el gobierno de la CDMX desaparecerá al Invea, ya que, dijo, se ha dedicado sistemáticamente a lastimar al transporte público, taxistas, comercio establecido, entre otros sectores. En este sentido, transportistas aseguraron que tienen su documentación en regla; y lamentaron el acoso que sufren por parte del Invea.

PROMESAS

EL CANDIDATO menciona que desaparecerá al Invea, pues afecta negativamente al transporte



Santiago Taboada aboga por un transporte seguro y porque no amencen a los conductores.